

Kunker di Butta Turatea, Pangdam XIV Hasanuddin Apresiasi Forum Koordinasi Pemda Jeneponto dan Jajarannya

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID

May 26, 2022 - 01:20



Panglima Daerah Militer (Pangdam) XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad, SH.,MH melakukan kunjungan kerja (Kunker) di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Panglima Daerah Militer (Pangdam) XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad melakukan kunjungan kerja (Kunker) di Kabupaten

Jeneponto, Sulawesi Selatan, Rabu (25/5/2022).

Dari pantauan Indonesiasatu.co.id, Mayjen TNI Andi Muhammad beserta rombongan tiba di kantor Makodim 1425 Jeneponto sekira pukul 08.30 Wita.



Terlihat jelas Pimpinan TNI berpangkat dua bintang ini disambut hangat oleh Komandan Kodim (Dandim 1425 Jeneponto), Letkol Inf. Gustiawan Ferdianto dengan laporan komandan satuan dan jajar kehormatan serta disambut adat budaya Jeneponto.

Mayjen TNI Andi Muhammad juga dijamu langsung oleh Bupati Jeneponto, Kapolres, Kejari, Ketua Pengadilan Negeri, Sekda dan beberapa pimpinan OPD lingkup Pemkab Jeneponto serta Camat, Lurah dan Kepala Desa.

Dalam sambutannya, Mayjen TNI Andi Muhammad mengapresiasi sinergitas forum koordinasi pimpinan daerah Kabupaten Jeneponto yang terlihat kompak.

"Saya lihat luar biasa sinergitas forum koordinasi pimpinan daerah Kabupaten Jeneponto ini, saya sangat apresiasi dan menghormati," ungkapnya.



Katanya sangat terlihat sinergitasnya. Sebab, dibuktikan dengan adanya bakti sosial seperti sunatan massal dan donor darah yang dilaksanakan oleh Kodim. Artinya, sinergitas dan kekompakan ini terlihat karena di dalamnya terbangun forum koordinasi pemerintah daerah Jeneponto termasuk jajarannya dan Tripila, Tripika.

"Saya yakin kalau kita kompak seperti ini maka pasti masyarakat akan merasakannya," beber Andi Muhammad disambut tepuk tangan.

Lebih lanjut dia menyampaikan maksud dan tujuannya ke Jeneponto, dalam rangka kunjungan kerja sekaligus ingin melihat langsung pelaksanaan pemberian Bantuan Langsung Tunai (BLT) kepada masyarakat Pedagang kaki lima, Warung dan Nelayan sesuai program pemerintah yang penyalurannya sudah masuk hari ketujuh sampai hari ini.

Dia menjelaskan, perlu diketahui bahwa khusus Kodam XIV Hasanuddin mendapat kepercayaan dari Kasat. Dan tentunya, TNI ini mendapat kepercayaan dari Presiden untuk menyalurkan bantuan langsung tunai.

Disebutkan, khusus Kodam XIV Hasanuddin saat ini terdapat 19 Kodim yang ada di Sulawesi Selatan (Sulsel) salah satunya di Kodim 1425 Jeneponto menyalurkan bantuan yang sama.

"Jumlahnya, untuk program tahap ketiga ini sasarannya 10 ribu penerima manfaat mendapat bantuan langsung tunai. Tiap masyarakat menerima Rp.300 ribu rupiah," sebutnya.

Olehnya itu, Mayjen TNI Andi Muhammad berharap dengan adanya program bantuan pemerintah ini bisa memulihkan perekonomian Nasional.

"Harapan pemerintah termasuk harapan kita semua mudah-mudahan dengan bantuan ini bisa memulihkan perekonomian nasional untuk membantu masyarakat," harapnya.

Penulis: SyamsirE

ditor: Cq